

1947-1965 : DIX-HUIT ANS DE GESTION MUNICIPALE

LE RESEAU D'EGOULEMENT DES EAUX PLUVIALES

Chacun se souvient qu'avant l'installation de la municipalité actuelle, les jours des grands orages étaient une catastrophe pour certains quartiers de la ville : rue Carvin, rue C.-Hugues, rue Lagane par exemple ou rond-point Kennedy, avenue F.-Mistral et les environs par exemple.

La municipalité s'est penchée sur ces problèmes.

Deux projets ont été étudiés, puis approuvés, puis financés, puis réalisés :

1. — Dans le secteur rue Cyrus-Hugues, place Laik, rue Carvin, rue Lagane, rue B.-Paul, rue Franchipani.

2. — Dans le secteur du quartier Canourgue, avenue F.-Mistral, rue P.-Lacroix, avenue Garibaldi.

Ces travaux importants ont permis d'assainir une partie importante de la ville lors des grands orages ou des pluies persistantes.

Les habitants de ces quartiers le savent bien que « République » et « Le Méridional » ont caché ces réalisations importantes à leurs lecteurs.